

Online-Registrierung und Immatrikulation

18.10.2024 05:49:25

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	ZUV: Graduiertenzentrum::Promotion Allgemein	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	11:35:34 - 15.03.2016

Symptom (öffentlich)

Muss ich mich noch immatrikulieren, wenn ich bereits über docDaten in der Graduiertenschule der FAU registriert bin?

Problem (öffentlich)

Lösung (öffentlich)

Die Registrierung in der Provierendenverwaltung auf docDaten ["<http://www.docdaten.fau.de>"] geschieht unabhängig von der Immatrikulation als Promotionsstudent/in und ist nach der neuen Rahmenpromotionsordnung ["<http://www.promotion.fau.de/promotion/Rahmenordnung.shtml>"] für alle Promovierenden an der FAU verpflichtend. Sobald Sie über docDaten zur Promotion zugelassen wurden, sind Sie Mitglied der Graduiertenschule der FAU und damit auch Angehörige/r der Universität.

Wenn Sie sich darüber hinaus gerne als Promotionsstudent/in einschreiben möchten oder aus bestimmten Gründen müssen, machen Sie dies bitte über die Selbstregistrierung ["<https://www.campus.uni-erlangen.de/qisserver/rds?stg=f&state=wimma&imma=ein>"] für campo.dau.de ["<https://www.campo.fau.de/qisserver/pages/cs/sys/portal/hisinoneStartPage.faces?chco=y>"]. Dort finden Sie auch weitere Informationen der Studentenzentrale, die für die Einschreibung zuständig ist.

Bitte beachten Sie, dass Sie auch als Promotionsstudent/in von der gesetzlichen Krankenversicherung nicht zum Studententarif versichert werden. In welchen Fällen es sinnvoll oder auch verpflichtend ist, dass Sie sich als Promotionsstudent/in einschreiben, erfahren Sie auf unserer Website zur Immatrikulation ["<http://www.promotion.uni-erlangen.de/promotion/immatrikulation.shtml>"].